
様式第 6号（第 14条関係) 

会  議  録 

会  議  名 第５回粕屋町障害福祉計画推進協議会 

 

開 催 日 時 

令和５年２月１０日（金） 

  午前・午後 １０時３０分から 

 午前・午後 １１時２０分まで 

開 催 場 所 粕屋町役場 ３階 委員会室 A 

出席者

氏名 

委   員 伴英明、香田和憲、山本一朗、満安和代、内田肇、松尾早智代、麻田春

太、小山田純子 

職員・職氏名 白久 喬史郎、満行音々 

欠席委員（者）氏名  

会議の公開・非公開 ■ 公開  □ 一部非公開  □ 全部非公開 

会議を公開しない 

理由 

 

傍聴人の数  0 人 

会議資料の名称 レジュメ 

人権を尊重する町民のつどい来場者アンケート 

人権を尊重する町民のつどい推進協議委員アンケート 

今後の取り組みについてについて 

 

審議会等の内容 

１．開会 

２．あいさつ 

３．議事 

■12/4人権のつどいの反省について 

・表彰式から映画へのつなぎがスムーズではなかったため、退席した方もいたかもしれな 

い。 

・推進協のパネルを表彰作品とは離れた壁面に飾っていたためか目立ちにくかった。 

・R4年度は映画を上映した。アンケートに映画上映が良いという意見も 

あったが、様々な催しを行うのが良いと思う。 

   ・アンケート回答者に６０代の方が多い、理由は何故か。 

   →アンケートを回答された方は最後まで残った方が多い。若い世代である児童の保護者は

表彰式後に退席した方もいてアンケートを回答していない方も多かったのではないか。 

   ・印象に残ったものとして、表彰式、作文発表と答えた人が年代に限らず多い 

   ・アンケートの回答に、表彰式後に退席する方が多いという意見と、中高生にこの映画を

見せたいという意見がある。表彰式の前に映画上映等を行えば途中退席の方が減るので

ないか、それは可能か。 

   →表彰式は教育委員会とＰＴＡが主催しているため、そちらに提案する。 

   ・人権週間と比較して障がい者週間の認知度は低い 

   ・LGBTQを題材とした映画を上映した。すばらしい内容だった。 

   ・現在、手話を題材としたドラマが連続してあっている。話題になっているものを題材と

した作品や講演を選んでも良いと思う。 

   →早めに内容を決めているので、開催時期に話題となっている題材を選ぶのは難しかっ

た。 

 

■推進協議会で取り組む内容 

   ①長期的な取り組み 

・長期的とは３～５年以上と思うが、今後は R4に取り組んだ防災ついては掘り下げない 

のか。 

   ・ITやアプリを利用した障がい者支援、情報提供について取り組んではどうか。県の事業



にも障がい者 ITサポート事業というものがある。 

・IT を活用した障がい者支援についての取り組みについて調べるのは良いと思う。IT で 

支援できる項目は多岐にわたり、災害時の支援にもつなげられる。 

   ・施政方針にもデジタル化が盛り込まれている。ITの幅は広いため、面白い取り組みにな

ると思う。 

   ②令和５年度に取り組む内容 

   ・①と紐づけた内容にすると良いと思う。コロナウイルスの感染状況も落ち着いている為、

人権を尊重する町民のつどいで事業所のバザーなども行うことを検討する。 

 

４．その他 

  次回開催は５月の予定。各自で情報収集を行い、次回会議にて次年度の取り組み、今後の活 

動の流れを決定する。後日日程調整を送付予定。 

 

５．閉会 

 

 


